
洒水多 易滑倒

微友“金辉玉洁”留言：市区
矿工路与诚朴路交叉口以及诚朴
路北段，每天大量洒水导致路面
湿滑，不少骑电动车的人摔倒，存
在安全隐患。

飞线充电存隐患

微友“X”留言：市区中兴路与
丰源北路之间的几个小区，有不
少飞线充电现象，存在安全隐患。

蔡铭超，请认领你的学生卡

微友“一只小锦李”留言：我
在市区31路公交车上捡到一张蔡
铭超的学生卡，请失主拨打电话
3382000联系认领。

没有护栏不安全

微友“小鱼儿”留言：市区建
设路与开发路交叉口往北 200 米
处涵洞桥仅有一条辅路，上面没
有护栏，希望有关部门及时处理。

私家车乱停放

微友“云瑞”留言：市区湛河
南路与沁园西路交叉口西南侧的
斑马线上，经常有私家车停放，附
近居民出行不便，希望有关部门
关注一下。（平报热线办 李金鸽）
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□记者 王代诺

本报讯 小区正进行改造，居民们
满心欢喜等待小区“换新颜”，然而施
工被一棵树逼停了。近日，该小区居
民拨打了12345民生热线。

“建设路东段平燃公司三角地家
属院，有居民在1号楼南侧办公楼和仓
库中间空地种植香樟树，影响老旧小

区施工进度，请核实处理。”刘女士投
诉道。

收到该交办件后，卫东区东安路
街道办热线工作人员将问题反馈给安
培社区。社区书记徐文婷现场查看发
现，原来是南一楼西住户在小区里种了
一棵香樟树，不愿意树木被处理掉；此
外，南一楼东户建有花池。

徐文婷与社区主任温凤翔等人联

系区住建局、街道城管所等单位和部
门的工作人员，到现场共同商议解决
方案，最终决定将香樟树移栽到不影
响施工的位置，同时为小区花池划定
种养范围。

“问题已经圆满解决了，小区改造
也正常施工了。看着家属院一天天变
化，很期待改造后的新模样。”5月 26
日，刘女士说。

影响施工的“拦路树”已移栽

□记者 毛玺玺 通讯员 冯茜

本报讯“之前偶然碰见商户往下
水道里倾倒垃圾，导致下水道都堵
了。没想到通过咱这12345民生热线，
没几天就解决了，效率真高！”5月23日
上午，新华区光明路街道热线专员武
晓娜拨通了居民的电话，回访其日前
反映的商户门前下水道堵塞的问题。
居民对问题处置效率连连称赞。

5月 20 日上午，该街道辖区居民
王振平通过 12345 民生热线反映：矿

工路某餐饮小吃店将剩饭剩菜倒入门
前的下水道里致其堵塞，希望相关单
位及时制止劝导商户的不文明行为，
疏通下水管道，还居民一个清新宜居
的环境。

该街道城市管理和环境保护中心
收到群众诉求后，立即到现场撬开窨
井盖查看：堆积的厨余垃圾堵塞管道，
异味难闻。“咱们配置的有垃圾分类设
施，不能因为图省事，导致主路上的下
水管道堵塞。”该中心主任刘庆军对商
户负责人进行劝导教育。随后，该街

道工作人员对堵塞的下水管道进行掏
挖抢修、清理疏通，使附近居民生活排
污恢复正常。

该街道以此为契机，立即组织人
员对小区内部、背街小巷、主次干道
等下水管网进行分类排查，目前已清
理堵塞管道 8处。“堵的是管道，通的
是民心。光明路街道始终坚持接诉
即办，疏解群众‘堵’心难题，从源头
做好治理与预防工作，建设美丽宜居
家园。”光明路街道党工委书记赵文
婷说。

光明路街道：

疏通下水道 化解“堵”心事

□记者 李科学 文/图

本报讯 从工人劳模小区西区地下
停车场出来的机动车多有逆行，给过往
车辆带来重大安全隐患。近日，市民张
先生通过平观新闻12345民呼必应掌上
平台反映此事，希望交管部门加大管理
和处罚力度，杜绝此类行为发生。

工人劳模小区地下停车场东出入
口正对着光明路。张先生发现不少机
动车为图便利，从地下停车场出来后
直接左转，逆行向北行驶至悦和路附
近，到没有隔离护栏的地方再汇入对
面车流继续向北。

“那个地方靠近涵洞，是个很陡的
上下坡。车辆逆行时，对向正常行驶
的车流正处于下坡状态，速度很快，极
易发生交通事故。”张先生说，“车辆逆
行违反道路交通规则，存在重大安全
隐患，希望交管部门安装摄像头，对有
此类行为的车辆严厉处罚。”

5月 24日下午 2：40，记者来到工
人劳模小区西区地下停车场东出入
口，半小时内发现共有九辆机动车和
四轮电动车从地下停车场驶出，其中
三辆机动车和两辆四轮电动车直接左
转逆行。看到突然出现的逆行车辆，
正下坡的电动车和机动车都赶紧变道

或减速。
“经常有汽车、四轮电动车出来，

为了自己方便、省一点路，直接逆行向
北，顶着往南的车开。你看这坡多陡，
正下坡的车本来速度就有点快，都不
好刹车。”正在小区门口停放电动车的
附近居民马先生担忧地说。

收到交办件后，市公安局交管支
队秩序大队现场调查发现，此处存在
车辆逆行向北行驶情况。市公安局交
管支队已通知辖区新华区交警大队，要
求其组织警力，加大该路段的巡逻管控
力度，对发现的逆行车辆进行纠正、处
罚，为市民营造安全文明的交通环境。

车辆如此逆行，太危险！
交管部门：加大巡逻管控力度

□记者 吕占伟

本报讯 近日，有市民通过平
观新闻 12345民呼必应掌上平台
询问，鹰城广场和白鹭洲国家城
市湿地公园内规划的篮球场何时
能开工建设？日前，市园林绿化
中心回应称，将尽快向上级主管
部门提出申请，争取将其列入今
年下半年的升级改造计划。

“鹰城广场、白鹭洲国家城
市湿地公园最初的规划里都有
篮球场，但这两处广场、公园已
建成多年，篮球场却迟迟没有建
设。这两处篮球场究竟何时能
开工建设？请有关部门给予重
视。”5月 23日，市民赵先生在平
观新闻 12345民呼必应掌上平台
留言说。

市 12345 民生热线服务中心
将赵先生的诉求派单给市园林
绿化中心。5月 26日，记者从该
中心了解到，赵先生反映的情况
属实。目前，鹰城广场、白鹭洲
国家城市湿地公园内各项设施
都比较完善，只有篮球场地还未
建设，该中心将充分采纳市民意
见和建议，尽快向上级主管部门
汇报，争取将篮球场地的建设纳
入今年下半年的升级改造计划，
尽可能为鹰城市民提供更优美
的游园环境和更完善的健身娱
乐设施。

这两处广场、公园
何时建设篮球场？

5 月 24 日下午，从
地下停车场出来的四轮
电动车（上图）和汽车

（右图）逆行向北。


